
                                2022 年６月 20 日 

 

七友会評議員 各位 

                         岩手大学人文社会科学部同窓会 

七友会会長 遠 藤  隆 

 

2022 年度評議員会の開催結果について 

 日頃から、七友会の活動にご理解、ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。  

 さて、今年度の評議員会を横山英信学部長（顧問）にもご出席をいただき下記のとおり開催

いたしました。 

 審議結果については、全ての議案について出席者全員の承認を得ております。 

また、評議員会で出された質疑内容については下記のとおりです。 

記 

１ 開催日時   2022 年 6 月 18 日（土）午後 1 時から 1 時 50 分 

２ 会  場   アイーナ（いわて県民情報交流センター）研修室８13 

３ 出 席 者   29 名（会場、オンライン、書面決議の合計） 

４ 審議結果 

 （１）第１号議案 賛成 29 名  反対 0 名 

 （２）第２号議案 賛成 29 名  反対 0 名 

 （３）第３号議案 賛成 29 名  反対 0 名 

 全ての議案について、過半数をもって可決されました。  

５ 第１号議案から第３号議案の質疑内容 

Q1  会費収入が 54 万円減少しているが、何人分か？ 

A1  ひとり 2 万円の会費であり、27 名分である。入学しても同窓会に入会しない学生

が出てきている。詳細な理由は不明だが、コロナ禍で同窓会に入会しない学生が発生

したと捉えている。会費は入学時に一括して納入することになっているので、勧誘方

法の検討が必要だが、卒業時までに入会してもらないかとも考える。 

Q2  特別積立金が多額であり目的を明確にすべきと思う。   

A2  数年前に議論になった。積立金は一般会計の 4 年分程度であり、会費収入が無くな

った場合等に備えるべきとの意見が出されたと記憶している。活用方法の検討は継続



すべきだと考えている。他学部の積立金に比べると桁違いに少ない実態ではある。会

費については、他学部の同窓会費は 3〜4 万円。理工学部の半分程度と認識している。 

他学部同窓会は寄附金収入等もあるが、人社は寄付収入がない。例えば 50 周年な

どで寄附金を募るという方法もあるかもしれない。  

 

【その他】 ホームページを整備したので確認して欲しい。  

 

６ 本件に係る問い合わせ先 

  七友会事務局あて  

   E メール shichiyu@iwate-u.ac.jp 

                       〒０２０－８５５０  

                               盛岡市上田三丁目 18 番 34 号  

                               岩手大学人文社会科学部内「七友会」事務局  

                                   稲垣  秀悦  中野  玲子  
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